

## Die Reise durchs Dunkle

von Joshua B. Engelhardt

Ein schönes Einhornfest war im Gange. Keiner ahnte, dass vor dem Haus der Drache Fear stand, doch plötzlich riss er das Haus auf und holte sich die wichtigste Person, die schöne Königin, die auf Besuch bei dem Märchendorf Winterborn war. Sie hieß Myari und war sehr reich.

Der Drache Fear hatte außerdem noch 1000 Goldstücke geklaut. Damit flog er weg. Die Einhörner waren ratlos.

Die einzigen Helden in ihrem Dorf waren Baggy und Schnuffi. Sie führten gerade mal wieder eine ihrer albernen Shows auf. Doch Baggy merkte schnell, dass der Bericht der Einhörner echt war. Es war nicht viel Zeit zum Planen.

Also gingen sie los.

Zuerst war es leicht. Mit Baggy und Schnuffi umrundeten die Einhörner eine große Schlucht auf einem schmalen Weg. Schließlich hatten sie es geschafft. Sie hatten das andere Ende der Schlucht erreicht.

Oben lugte eine riesige Burg auf. Und am Horizont lag ihr Dorf Winterborn. Der Weg verschwand langsam. Und man musste steile Felsen hochklettern. Leider verirrteten sie sich im Wald, doch das war ihr Glück, denn mitten im Wald stand ein orangener Baum. Dann mussten sie einen Berg hochklettern.

Nun sah man es endlich: eine riesige Burg, die ein Graben mit Lava umgab. Eine morsche Brücke führte über den Lavagraben. Sie überstiegen sie. In der Burg glühte es nur. Sie sah verlassen aus. Vorsichtig gingen sie ins Innere der Burg. Und da passierte es! Auf einmal standen sie alle da: Monster, Diebe, Zauberer, Räuber, Ritter, Drachen und gefährliche Vampire und Tiere.

Schnell flüchteten Schnuffi, die Einhörner und Baggy in den Turm an den tausend Gefängniszellen vorbei bis zur obersten Gefängniszelle. Mit einem Brecheisen öffneten sie die Türe. Aber was war das? Da war Myari! Schnell öffneten sie das Fenster und sprangen hinaus. Sie sprangen über den Lavagraben auf die Wiese. Nun gab es ein Problem. Myari wurde von den Zaubern angezogen. Sie konnte nicht fliehen! Myari sagte: „Nur wenn ich von dem orangenen Baum berührt werde kann ich erlöst werden.“

Schnell lief Baggy zu dem orangenen Baum und pflückte ein Blatt von ihm. Damit berührte er Myari. Sobald sie Myari damit berührt hatten, stürzte das ganze Schloss ein. Mit zweitausend Befreiten zogen sie alle heim. Den Baum nahmen sie mit.

Übrigens bekamen Baggy und Schnuffi einen Orden.

ENDE